

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Hausse des taux d'occupation dans les urgences

Le CISSS des Laurentides rappelle les services disponibles dans la région pour consulter un professionnel de la santé

Saint-Jérôme, le 7 juillet 2023 – Alors que la saison estivale s'amorce et que nombreux touristes rejoindront la région pour y passer leurs vacances, les équipes du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides remarque une hausse du taux d'occupation dans ses urgences.

Ainsi, le CISSS des Laurentides rappelle que plusieurs alternatives sont disponibles dans la région pour consulter un professionnel de la santé, dont les pharmaciens, les médecins de famille, le site Rendez-vous santé Québec et le centre d'urgences pédiatriques. De plus, le service Info-Santé permet de parler à un membre du personnel des soins infirmiers, de jour comme de nuit, en composant le 811.

D'autres professionnels tels que les physiothérapeutes, les dentistes et les optométristes peuvent aussi répondre à différents besoins. Le Guichet d'accès à la première ligne, le GAP, offre également des consultations pour les personnes qui n'ont pas de médecin de famille.

Madame Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, souhaite tout de même aux vacanciers beaucoup de prudence lors de leurs activités et sur les routes. « Nos équipes sont prêtes à offrir les soins de santé à la population locale et touristique, mais nous voulons avant tout que chaque personne puisse profiter avec prudence de son été, sans problème majeur de santé. Je profite de l'occasion pour souhaiter des vacances bien méritées à tout notre personnel et pour les remercier encore une fois de leur immense travail soutenu tout au long de l'année. » indique-t-elle.

Toutes les informations sont regroupées dans la section [Consultez un professionnel](#) du site Internet santelaurentides.gouv.qc.ca.